

Esencia: Dulces hijos, tenéis que hacer que se absuelvan vuestros pecados con el poder del yoga. Tenéis que hacer os puros y purificar el mundo; este es el servicio que tenéis que hacer.

Pregunta: ¿Qué especialidad se alaba del dharma de las deidades?

Respuesta: El dharma de las deidades es el que da mucha felicidad. Allí no hay nombre ni rastro de pesar. Hijos, experimentáis felicidad tres cuartos del ciclo. No habría tanto bienestar si hubiera mitad de felicidad y mitad de pesar.

Om shanti. Dios habla: Dios ha explicado que a ningún ser humano se le puede llamar Dios. Ni siquiera a las deidades se les puede llamar Dios. Dios es incorporeal. Él no tiene una forma corporal ni una forma sutil. Incluso los residentes de la región sutil tienen una forma sutil. Por eso a ese lugar se le llama la región sutil. Aquí tenéis cuerpos humanos, corporales; por eso se le llama el mundo corporal. Este cuerpo físico, hecho de los cinco elementos, no existe en la región sutil. Estos cuerpos humanos están hechos de los cinco elementos; se les llama marionetas de barro. No se puede decir que los residentes de la región sutil sean marionetas de barro. Los de la religión de las *deidades* también son seres humanos, pero son seres humanos con cualidades divinas. Lograron sus cualidades divinas de Shiv Baba. Hay una enorme diferencia entre los seres humanos con cualidades divinas y los que tienen rasgos malignos. Son los seres humanos los que se hacen dignos de vivir en el Templo de Shiva, y también son los seres humanos los que se hacen dignos de vivir en el burdel. A la edad de oro se le llama el Templo de Shiva. La edad de oro existe aquí. No existe ni en el mundo incorporeal ni en la región sutil. Los hijos entendéis que el Templo de Shiva lo establece Shiv Baba. ¿Cuándo lo estableció? En la edad de la confluencia. Esta es la edad de la confluencia más auspiciosa. Ahora este mundo es impuro, tamopradhan. No se le puede llamar el mundo nuevo satopradhan. Al mundo nuevo se le llama satopradhan y cuando se hace viejo se le llama tamopradhan. ¿Cómo se hace satopradhan otra vez? Mediante vosotros, hijos, con el poder del yoga. Con el poder del yoga se elimina vuestro karma negativo y os hacéis puros. Sin duda se necesita un mundo puro para los que son puros. Al mundo nuevo se le llama puro y al mundo viejo se le llama impuro. El Padre establece el mundo puro, mientras que Ravan establece el mundo impuro. Ningún ser humano sabe estas cosas. Si no existieran estos cinco vicios, las personas no se harían infelices ni recordarían al Padre. El Padre dice: Yo soy el Que Elimina el Pesar y el Otorgador de la Felicidad. La gente crea efigies de los cinco vicios de Ravan con 10 cabezas. Consideran a Ravan su enemigo y le quemar. No es que empiecen a quemar una efigie al principio de la edad de cobre; no. Cuando se hacen tamopradhan, algunos se presentan con estas ideas nuevas. Cuando alguien causa mucho pesar, se hace una *efigie* de él. Aquí también, cuando la gente experimenta mucho pesar, hacen una efigie de Ravan y la quemar. Hijos, experimentáis felicidad tres cuartos del ciclo. ¿Qué bienestar habría si fuera mitad y mitad? El Padre dice: vuestro dharma de las deidades es la que os da mucha felicidad. El drama del mundo está eternamente predestinado. Nadie puede preguntar por qué se creó el mundo ni cuándo terminará. Este ciclo continúa girando. Se dice en las escrituras que la duración del ciclo es de cientos de miles de años. Ciertamente, ha de ser en la edad de la confluencia cuando se tiene que transformar el mundo. Vosotros ahora *sentís* que nadie más lo entiende de esta manera. Ni siquiera entienden que los nombres de Radhe y Krishna son sus nombres de la infancia y que después se casan. Cada uno pertenece a un reino diferente y después, cuando se casan, se convierten en Lakshmi y en Narayan. El Padre explica todos estos aspectos. El Padre es

todoconocedor. No es que Él sea el que conoce los secretos que hay en el corazón de todos. Los hijos entendedís que el Padre viene ahora y da *conocimiento*. El *conocimiento* se recibe en un pathshala (lugar de estudio). En un pathshala, definitivamente debe haber una *meta* y *objetivo*. Vosotros ahora estáis estudiando. No podéis gobernar en este mundo sucio. Gobernaréis en un mundo hermoso. Nadie enseña Raja Yoga en la edad de oro. Solo en la edad de la confluencia el Padre enseña Raja Yoga. Este es un aspecto ilimitado. Nadie sabe cuándo viene el Padre. Todos están en la oscuridad extrema. Las personas en Japón se llaman a sí mismos los de la dinastía del sol. De hecho, son las deidades las que pertenecen a la dinastía del sol. El reino de la dinastía del sol está en la edad de oro. Se dice que cuando sale el Sol del Conocimiento, se disipa la oscuridad del camino de la devoción. El mundo nuevo se hace viejo y el mundo viejo se hace nuevo. Este mundo es un gran hogar ilimitado. Es un escenario enorme. El sol, la luna y las estrellas hacen tanto trabajo. Se lleva a cabo mucho trabajo por la noche. Había algunos reyes que dormían durante el día y tenían las audiencias por la noche. Salían a comprar cosas por la noche. Incluso ahora, esto sucede en algunos lugares. Los *molin*os, etc. también funcionan durante la noche. Estos son días y noches limitados mientras que lo otro es un tema de lo ilimitado. Estas cosas no están en el intelecto de nadie excepto de vosotros. Ni siquiera conocen a Shiv Baba. El Padre continúa explicando cada aspecto. De Brahma, también se explica que es el Padre de la Humanidad. Cuando viene el Padre para crear el mundo, sin duda tiene que entrar en alguien. Los seres humanos puros existen en la edad de oro. En la edad de hierro todos nacen mediante el vicio; por eso se les llama impuros. La gente os pregunta cómo puede continuar el mundo sin el vicio, pero vosotros les decís que las deidades son completamente sin vicios. Les construís templos con tanta limpieza y pureza. A nadie, excepto a esos brahmanes, se le *permite* entrar. De hecho, a los viciosos no se les permite *tocar* a los ídolos de esas deidades. Sin embargo, hoy en día, con dinero se puede hacer cualquier cosa. Cuando las personas tienen un templo en su casa, invitan a que venga un sacerdote brahmán. Ahora, incluso esos sacerdotes brahmanes son viciosos; simplemente se les llama brahmanes. Este mundo es vicioso y, por ello, la adoración también la dirigen personas viciosas. ¿De dónde vendrían los que no tienen vicios? Los que no tienen vicios solo existen en la edad de oro. No es que a los que no se involucran en el vicio se les llame sin vicios; sus cuerpos se han creado mediante el vicio. El aspecto principal que el Padre ha explicado es que este mundo entero es el reino de Ravan. Los que son completamente sin vicios existen en el reino de Rama mientras que los viciosos existen en el reino de Ravan. En la edad de oro había pureza y también había *paz* y *prosperidad*. Podéis mostrar cómo era el reino de Lakshmi y Narayan en la edad de oro. Los cinco vicios no existen allí. Ese es el reino puro que Dios establece. Dios no puede establecer un reino impuro. Si las personas fueran impuras en la edad de oro, clamarían a Dios. Allí nadie clama. Nadie que está en la felicidad recuerda a Dios. La gente canta la alabanza de Dios y dice que Él es el Océano de la Felicidad, el Océano de la Pureza. Incluso dicen que debería haber paz en el mundo, pero ¿cómo podrían los seres humanos traer paz al mundo entero ahora? El reino de la paz solo existe en el paraíso. Cuando las personas se pelean entre ellas, otra persona tiene que poner paz entre ellas. Allí, existe solo el único reino. El Padre dice: este mundo viejo ahora se tiene que destruir. Todos serán destruidos en esta Gran Guerra (Mahabharat). Se han escrito las palabras “aquellos cuyos intelectos no tienen amor por Dios en el momento de la destrucción”. Vosotros sois los Pandavas verdaderos: sois guías espirituales; mostráis a todos el camino a la tierra de la liberación. Ese es el hogar de las almas, la tierra de la paz, mientras que esta es la tierra del pesar. El Padre dice: ahora, mientras veis esta tierra del pesar, olvidadla. Ahora tenemos que regresar a la tierra de la paz. Es el alma la que dice esto. Es el alma la que *se da cuenta* de esto. El alma tiene la conciencia: “yo soy un alma”. El Padre dice: nadie más puede entenderme como soy ni la forma que tengo. Yo os he explicado que solo soy un punto. Deberíais recordar una y otra vez cómo habéis pasado

por el ciclo de 84 nacimientos. Haciendo esto, recordaréis al Padre; recordaréis el hogar, así como el ciclo. Solo vosotros conocéis la *historia y geografía* de este *mundo*. Hay tantas tierras. Tantas guerras, etc. han tenido lugar. En la edad de oro, no hay guerras, etc. ¡Simplemente mirad la diferencia entre el reino de Rama y el reino de Ravan! El Padre dice: es como si ahora estuvierais en el reino de Dios porque Dios ha venido aquí para establecer un reino. Dios mismo no gobierna ese reino. Él no reclama un reino. Él hace servicio altruista. Dios es el Más Elevado en lo Alto, el Padre de todas las almas. Diciendo “Baba”, debería subir el mercurio de vuestra felicidad. Se recuerda la alegría suprasensorial de vuestro estado final. En ese momento, cuando se acerquen los días de vuestro examen, tendréis visiones de todo. Hijos, vuestra alegría suprasensorial es número indefinido. Algunos permanecen en el recuerdo del Padre con mucha felicidad. Los hijos deberíais tener este *sentimiento* a lo largo de todo el día: ¡Oh Baba, Tú nos has transformado tanto! Recibimos mucha felicidad de Ti. Recordando al Padre tenéis lágrimas de amor. Es sorprendente cómo Tú vienes y nos liberas del pesar. Nos sacas del océano del veneno y nos llevas al océano de leche. Deberíais tener este *sentimiento* durante todo el día. Cuando el Padre os lo recuerda, burbujeáis con mucha felicidad. Shiv Baba nos está enseñando Raja Yoga. Se celebra el festival de Shiv Ratri, pero la gente ha puesto el nombre de Shri Krishna en el Gita, en vez del de Shiv Baba. Este error es el mayor que han cometido. Este es el error *número uno* en el Gita. El *drama* ha sido creado de esta manera. El Padre viene y corrige este error y dice que Él, no Krishna, es el Purificador. Yo os enseñé Raja Yoga y os cambié de humanos corrientes en deidades. Existe Mi alabanza como la Imagen Inmortal, Aquel que no renace. No podéis cantar esta alabanza de Krishna; él renace. Vosotros hijos, sois diferentes unos de otros en cuanto a mantener todos estos aspectos en vuestro intelecto. Junto con el conocimiento, también es necesario tener un buen comportamiento. ¡Maya no es menos! Los que vinieron primero sin duda tendrán esa fortaleza. Hay varios tipos de actores. Son las personas de Bharat a las que se les han dado los *papeles de héroes y heroínas*. Vosotros liberáis a todos del reino de Ravan. Recibís mucho poder siguiendo el shrimat. Maya también es muy poderosa; mientras avanzáis, os engaña. Baba es el Océano del Amor y así, los hijos también os tenéis que convertir en océanos de amor como el Padre. Nunca uséis palabras amargas. Si causáis pesar a alguien, moriréis con pesar. Ahora deberíais terminar todos esos hábitos. El hábito más sucio es ahogarse en el océano del veneno. El Padre también dice: la lujuria es vuestro mayor enemigo. Se golpea a muchas hijas. Algunos dicen a sus hijas que pueden permanecer puras. ¡Ah! pero al menos ellos deberían hacerse puros primero. Entregando a su hija, por lo menos se libran de la carga de todo el gasto, porque no saben lo que está en la fortuna de la hija o si ella encontrará un hogar feliz o no. Hoy en día, hay mucho gasto. Los pobres entregarán a sus hijas muy rápidamente mientras que algunos tienen mucho apego. Antes, una mujer nativa solía venir aquí, pero no se le permitió que entrara en el conocimiento porque tenían miedo de la magia. A Dios se Le llama el Mago. A Dios también se Le llama el Misericordioso. A Krishna no se le puede llamar así. El Misericordioso es Aquel que os libera de los que son despiadados. Ravan es despiadado. Primero está el conocimiento. Está el conocimiento, la devoción y el desinterés. No se dice: devoción, conocimiento y después desinterés. No podéis decir “desinterés en el conocimiento”. Debéis tener desinterés en la devoción. Por eso, la expresión: “conocimiento, devoción y desinterés” es *correcta*. El Padre os capacita a tener desinterés ilimitado, es decir, desinterés en todo el mundo viejo. Los sannyasis solo os inspiran a tener desinterés en vuestra familia. Eso también está predestinado en el *drama*. Esto no se asienta en el intelecto de los seres humanos. Bharat era *100% solvente*, sin vicios y *sana*; allí nunca había muerte prematura. Muy pocos de vosotros son capaces de beber estas cosas. Los que hagan buen *servicio* se harán muy ricos. Hijos, deberíais recordar “Baba, Baba” durante todo el día. Sin embargo, Maya no os permite hacerlo. El Padre dice: si queréis haceros satopradhan, recordadme mientras camináis, os movéis de un lado a

otro y coméis. Yo os convierto en los amos del mundo. ¿No Me recordaréis? Muchos de vosotros tenéis muchas tormentas de Maya. El Padre explica: todo eso sucederá; está fijado en el *drama*. Con toda seguridad se establecerá el paraíso. El mundo no puede permanecer nuevo por siempre. El ciclo tiene que girar y vosotros, sin duda, bajaréis otra vez. Definitivamente, todo se tiene que hacer viejo de ser nuevo. En este tiempo, Maya os ha gastado a todos una *inocentada*. El Padre viene para haceros hermosos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Sed océanos de amor como el Padre. Nunca causéis pesar a nadie. No habléis palabras amargas. Terminad todos vuestros hábitos sucios.
2. Mientras conversáis dulcemente con Baba, mantened este *sentimiento*: Oh Baba, nos has transformado tanto. Nos has dado tanta felicidad. Baba, Tú nos llevas al océano de leche. Tened recuerdo de Baba durante todo el día.

Bendición: Que os llenéis de la experiencia de todas las relaciones y de todas las virtudes y os convirtáis así en una imagen de perfección.

En la edad de la confluencia, tenéis que llenaros especialmente de todos los logros. Por lo tanto, poned todos vuestros tesoros, relaciones, virtudes y tareas delante de vosotros y *revisad* si habéis adquirido experiencia en todos estos aspectos. Si os falta alguna experiencia, haceros completos con ella. Si os falta aunque sea una relación o virtud, no se puede decir que hayáis alcanzado el *estado* de perfección o que seáis una imagen de la finalización. Por lo tanto, experimentad las virtudes del Padre y las virtudes de vuestra forma original y os convertiréis en una imagen de la perfección.

Eslogan: Querer forzar las cosas es llorar en vuestra mente. Por lo tanto, ahora cerrad el *archivo* del llanto.

*** OM SHANTI ***

Con vuestra mente poderosa, haced el servicio de dar sakaash.

Para hacer servicio a través de vuestra mente, haced que todos los poderes formen parte de vuestra vida. Volveos *perfectos*, iguales al Padre, de forma que no queden *defectos* dentro de vosotros, ya que solo entonces vuestro sakaash se propagará automáticamente con la concentración de vuestros pensamientos elevados, es decir, a través de vuestra mente.